

plés à vos enfants, dans toutes les circonstances de la vie, et en retour, toujours ils vous respecteront, vous aimeront, ils vous seront soumis ; et nous en sommes sûr encore, par leur bonne conduite, ces chers enfants feront votre bonheur, votre joie et votre consolation, sur la terre ; et dans le ciel, ils seront votre couronne, pendant les siècles des siècles.

— 000 —

MONDE RELIGIEUX.

Nouvelles de Rome.

On écrit de Rome au *Monde* à la date 1er janvier :

“ Une consolation nous reste au milieu des maux qui nous oppriment : “ C’est la santé dont jouit N. S. Père le Pape. A ne voir que ses traits si pleins de vie, à n’entendre que ses paroles si adaptées à la condition et aux besoins des visiteurs, on ne se douterait pas des angoisses qui déchirent son cœur paternel, et l’on serait tenté de le croire étranger au récit navrant qu’il en a fait dans la dernière Encyclique. Si, en présence de la cruelle spoliation dont ses enfants les plus chers sont victimes, il a pu s’écrier : “ Mieux vaut mourir que de voir l’oppression des saints, ” cela prouve seulement que les persécuteurs n’ont rien négligé pour conduire au martyre une auguste victime depuis longtemps chargée de la croix ; mais la victime n’en met pas moins toute sa confiance en Dieu, et Dieu la soutient : *Digitus Dei est hic.* ”